
Aus den Ideen der kreativen Köpfe hinter Flooright entstehen laufend neue Initiativen und Kooperationen mit ausgewählten Unternehmen – eine erfreuliche Entwicklung, denn erklärtes Ziel ist es auch weiterhin, gemeinsam zum Wohle der Branche mehr zu erreichen und Wissen für jedermann frei zugänglich zu machen.

Hausbau-Forum als neuer Partner auf der Flooright-Homepage

Schlag auf Schlag baut Flooright die anwenderfreundliche Webpage weiter aus und schafft durch die neue Kooperation mit dem Hausbau-Forum eine breite Kommunikationsplattform für die Bodenbelags-Szene. So ist Flooright noch näher am Markt und kann wichtige Anliegen der Branche direkt aufgreifen oder diskutieren. Weiterführende Informationen zu Themen von allgemeiner Relevanz aus dem Forum finden dann auch Eingang in die Wissensdatenbank.

Einladung zur aktiven Mitgestaltung

Einfach und unkompliziert diskutieren: Flooright stellt die Infrastruktur zur Verfügung, jedoch erst die Nutzer hauchen dem neuen Projekt wirklich Leben ein. Sie sind deshalb herzlich eingeladen, aktiv in die Diskussionen einzusteigen und sich mit Gleichgesinnten zu allen Themen rund ums Bauen auszutauschen. Namhafte Branchenexperten moderieren und bereichern das Forum mit professionellen Beiträgen. Neben der Kommunikation mit Endkunden steht vor allem der bequeme Austausch von Wissen und Erfahrungen unter Branchenprofis im Vordergrund.

Gestalten Sie ab sofort das Geschehen in der Branche aktiv mit und profitieren Sie im Gegenzug von dieser neuen Initiative zusammen mit dem Hausbau-Forum!

Startseite Forum

http://www.flooright.ch/de/25_forum/05_startseite_forum.html

Weitere Informationen finden Sie unter www.flooright.ch.